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Jornalista Edinho Baffi 
lança livro Xadrez 

Eleitoral

Gustavo Reis é 
eleito presidente da 

Associação Nacional de 
Prefeitos do MDB

Jaguariúna conquista prêmio de melhor cidade do 
programa ‘Parcerias Municipais’ do Estado de SP

FEART de Natal começa 
a ser realizada nesta 

quinta-feira 

Ex-atleta do ‘Projeto 
Campeões’ de Jaguariúna 

é destaque no skate 
mundial

Ação da Prefeitura e Governo 
estadual aumenta número de 
vacinados contra a Covid-19

Construtora inaugura 
‘Fábrica de Casas’ que 
vai gerar mais de 300 

empregos em Jaguariúna
Com prefácio do 

vice-governador de São 
Paulo, Rodrigo Garcia, a 
obra destaca estratégias 
de comunicação eleito-
ral e marketing político. 
O jornalista Edinho Baffi 
lançou na última segun-

da-feira, 06 de dezem-
bro, o livro  “Xadrez 
Eleitoral - as principais 
estratégias para venc-
er no tabuleiro político” 
na livraria Leitura, no 
Parque Shopping D. Pe-
dro, em Campinas.

O prefeito de Jag-
uariúna, Gustavo Reis 
(MDB), foi eleito nesta 
quarta-feira (8) pres-
idente da Associação 
Nacional de Prefeitas, 
Prefeitos, Vice-Prefeit-
as e Vice-Prefeitos do 
MDB, para um mandato 
de dois anos. A eleição, 

pela executiva nacional 
do partido, ocorreu em 
Brasília.

Ele será o responsável 
por coordenar os tra-
balhos de quase 1.500 
prefeitos e vice-pre-
feitos, 800 prefeitos e 
quase 700 vice-prefeitos 
eleitos pelo partido.

A tradicional feria de 
artesãos de Jaguariúna, 
FEART, será realizada 
em dias e horários es-
peciais de Natal neste 
fim de ano. A partir 
desta quinta-feira, dia 
9, até o dia 23 o arte-
sanato será vendido de 

quinta-feira a domingo. 
A Secretaria Municipal 
de Turismo e Cultura 
definiu horários esten-
didos e mais dias de fei-
ra para atender melhor 
a população neste fim 
de ano quando aumen-
tam as vendas.

A startup Alea, do 
Grupo Tenda, uma das 
maiores construtoras e 
incorporadoras do Brasil 
voltada para habitação 
popular, inaugurou nes-
ta terça-feira, dia 7 de 
dezembro, a “fábrica de 
casas” em Jaguariúna 
que vai gerar mais de 300 
empregos diretos e indire-

tos. Os investimentos da 
empresa são de R$ 400 
milhões. O evento contou 
com a presença do pre-
feito de Jaguariúna, Gus-
tavo Reis, e do secretário 
municipal de Desenvolvi-
mento Econômico e So-
cial, Lúcio Tomasiello, 
além de vereadores e rep-
resentantes da empresa.

O novo posto de vaci-
nação contra a covid-19 
que funcionou no Centro 
Cultural graças a uma par-
ceria da Prefeitura de Jag-
uariúna com o Governo do 
Estado de São Paulo e o 
Jaguariúna Rodeio Festi-

val teve resultado bastante 
positivo para a cidade. Du-
rante os cinco primeiros 
dias deste mês foi possível 
reduzir o número de falto-
sos que ainda não tinham 
se vacinado.

De acordo coma Secre-

taria Municipal de Saúde 
de Jaguariúna, no dia 30 
de novembro, a cidade so-
mava 3.237 pessoas com 
atraso no esquema vacinal 
o que representava 7% do 
total de vacinados. 

A skatista Marina Ga-
briela, de Jaguariúna, 
ficou entre as melhores 
no STU Open Rio de 
street skate, realizado 
neste domingo, no Rio 
de Janeiro. Marina ficou 
com a sétima colocação 
na modalidade que foi 
vencida por Rayssa Leal, 

vice-campeã olímpica e 
que também contou com 
a participação de outras 
estrelas do esporte, como 
Pâmela Rosa. Marina 
é ex-aluna do Projeto 
Campeões, da Secretaria 
de Juventude, Esportes 
e Lazer da Prefeitura de 
Jaguariúna. 
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Jaguariúna foi uma 
das vencedoras do pro-
grama “Parcerias Munic-
ipais” – categoria “Top 
3”, criado pelo Governo 
do Estado de São Pau-
lo para premiar os mu-
nicípios que se destacam 

em políticas públicas e 
boas práticas. A cidade 
ficou em primeiro lugar 
entre os municípios de 
50 mil e 100 mil habi-
tantes, recebendo um 
prêmio de R$ 700 mil. 
O prêmio foi entregue 

nesta terça-feira, dia 7 
de dezembro, ao prefeito 
Gustavo Reis, em cer-
imônia que contou com a 
presença do governador 
João Doria, na Sala São 
Paulo, na Capital.

“Colocamos Jag-

uariúna novamente em 
posição de destaque no 
estado de São Paulo e no 
Brasil. Com o resultado, 
nós ganhamos R$ 700 
mil que serão destina-
dos para investimentos 
no município. São Pau-

lo tem 645 municípios 
e receber esse prêmio é 
motivo de muito orgulho 
e alegria”, comemorou 
Gustavo Reis.

“Agradeço ao gover-
nador João Doria, ao 
secretário de Desen-

volvimento Region-
al, Marco Vinholi, e ao 
vice-governador, Rodri-
go Garcia, por esse im-
portante reconhecimen-
to ao nosso trabalho nas 
mais diferentes áreas”, 
completou o prefeito.
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Quantas vezes so-
mos barrados em nos-
sas ações ou agimos por 
conta da culpa que car-
regamos?

Na maioria das vezes 
não percebemos a in-
fluência desse conteú-
do a influenciar nossas 
escolhas. Sentir culpa 
é aprisionar-se num 
ciclo de mágoa – rai-
va – culpa. A culpa por 
si só mostra que algo 
não está bem conosco, 
é como se estivéssemos 
sendo vítimas do nosso 
PRÓPRIO julgamento, 
nos condenando por 
termos cometido um 
erro “imperdoável”. 
Acontece que quando 
nos sentimos dessa ma-
neira, pouco ou quase 
nada aprendemos com 
o que realmente acon-
teceu e que nos trouxe 
mágoa. O erro pode ser 
visto como uma opor-
tunidade de aprendiza-
do, de nada adianta a 
autopunição pelo erro 
cometido, escravizando 
nossa alma através do 
sentimento de culpa, se 
não aprendemos com as 
nossas falhas.

Conhecer melhor os 
nossos sentimentos, 
nossos pontos fracos e 

fortes e saber identifi-
car em quais situações 
estamos mais vulnerá-
veis à mágoa nos ajuda 
a tomar decisões mais 
pautadas em nossa 
VERDADE INTERIOR, 
auxilia em nosso pro-
cesso de desenvolvi-
mento do SI MESMO. 
Saber quem realmente 
somos nos permite lidar 
de modo mais verdadei-
ro com as demais pes-
soas, nos permite iden-
tificar o que em nossas 
ações ou omissões pode 
causar sofrimento e nos 
conduzir ao espinho-
so caminho da culpa. 
Além de nos conhecer 
e conhecer melhor as 
pessoas de nosso con-
vívio é preciso também 
nos conscientizar de 
que somos escritores 
de nossa própria histó-
ria, devemos assumir 
a responsabilidade por 
nossas escolhas, por 
nossa vida. Ao invés 
de nos prendermos no 
ciclo de sofrimento da 
culpa, podemos assu-
mir a responsabilidade 
por nossos erros, nos 
desculpar com quem 
erramos e nos perdoar 
pelos erros cometidos, 
aprendermos e crescer-

mos sempre. Quanto 
mais verdadeiros for-
mos com os nossos sen-
timentos menores serão 
as possibilidades de nos 
tornarmos suas vítimas. 
É fato que muitas vezes 
a mágoa que nos con-
duz à raiva vem de onde 
não podemos agir do 
modo mais verdadeiro, 
o que nos obriga a utili-
zar de MÁSCARAS que 
nos permite melhor vi-
ver em sociedade, não 
podemos dizer o que 
pensamos sempre e em 
qualquer situação, isso 
seria um desastre para 
nosso convívio social, 
imaginem se SEMPRE 
E EM QUALQUER SI-
TUAÇÃO disséssemos 
o que pensamos a res-
peito das pessoas com 
quem convivemos? 
Imaginem isso no tra-
balho, o desemprego 
seria INFINITAMENTE 
MAIOR do que é. Ca-
samentos seriam des-
feitos com muito mais 
facilidade e as amizades 
seriam bem menos du-
radouras. Nessas con-
dições ADVERSAS fica 
difícil SERMOS VER-
DADEIRAMENTE NÓS 
MESMOS, porém, para 
preservar nossa saúde 
psicoemocional sem co-
locar nosso emprego, 
casamento, amizades, 
em perigo, devemos ter 
EQUILÍBRIO em nos-
sas ações, o BOM SEN-
SO É SEMPRE BEM-
VINDO.

As injustiças sociais 
que presenciamos no 
dia a dia também são 
causadoras de sofri-
mento, mesmo que in-
conscientemente, elas 
podem nos conduzir à 
culpa. Se não podemos 
MUDAR o MUNDO 
para não nos sentirmos 
culpados, ao menos po-
demos fazer valer nossa 
RESPONSABILIDADE 
para melhorá-lo. Me-
lhorando a NÓS MES-
MOS, certamente esta-
remos melhorando um 
pouco a realidade do 
mundo em que vivemos, 
mas, além disso, pode-
mos fazer mais, pode-
mos utilizar de nossos 
direitos como cidadãos 
para ESCOLHER.

SEMPRE SOMOS 
RESPONSÁVEIS PE-
LAS ESCOLHAS QUE 
FAZEMOS.

Um médico nascido 
na Bahia estabeleceu-se 
na Vila no ano da Revo-
lução Constitucionalista 
de 32. O povo dizia “Dr. 
Baiano”, seu nome era 
Dr. Deodoro Reis. Ele 
adquiriu um casarão na 
Rua Cândido Bueno nº 
805, centro. Tinha suas 
paredes internas pinta-
das a mão, obra de arte. 
Possivelmente construí-
do no começo do século, 
transformou-o em um 
chalé romântico. Foi re-
sidência do  coletor e ve-
reador  Darci  dos Santos 
casado com a Prof.ª Ivo-
ne Poltronieri. Até 2021 
foi escritório de conta-
bilidade do ex-Prefeito 
Laércio Gothardo. 

Na primeira época da 
reforma habitou na gra-
ciosa vivenda o médico 
e sua esposa, D. Rosália 
Santos onde nasceu a 
primeira filha Mariinha.  
Alugou sua casa para o 
Diretor do Grupo Es-
colar de Jaguary, Prof. 
Oscar de Almeida. Pro-
curou casa maior para 
si. O ilustrado médico, 
grande leitor era tam-
bém  literato e poeta. 
Não tardou a publicar 
seus textos e poemas no 
jornal “A Comarca” de 
Mogi-Mirim, município 
a que este distrito per-
tencia. 

Foi um médico que 
sempre soube dar os 
melhores exemplos de 
dignidade, de cavalhei-

rismo e de nobreza (“A 
Comarca”, 21/07/1946). 
Convidado pelo amigo  
diretor participou da 
Festa Cívico-Literária 
em benefício da Caixa 
Escolar onde proferiu 
brilhante Conferência 
Médico-Pedagógica . 
Houve grande afluência 
de expectadores no Cine 
Odeon de Humberto 
Mantovani (30/05/34). 
Dr.Deodoro prestava 
assistência médica aos 
alunos do Grupo Esco-
lar. Participava também 
das solenidades cívicas, 
religiosas, inaugurações 
da vila, assim como dos 
movimentos beneficen-
tes ao lado do diretor 
de escola e do pároco de 
Santa Maria. 

Era amigo de todos, 
sua afabilidade de trato, 
seus dotes de espírito, 
conquistaram profundas 
simpatias. Como ora-
dor, falava de improviso 
como o fez na inaugura-
ção da Fecularia Santo 
Antônio de Adone Bo-
netti em 1941. Sua orató-
ria era sempre aplaudi-
da. Estava sempre junto 
à Farmácia Santa Maria 
do farmacêutico Mansur 
Cordeiro, vizinha de sua 
morada. As farmácias 
resolviam muitas ques-
tões de saúde, os casos 
mais complexos eram 
encaminhados aos mé-
dicos. Encaminharam-
no, certa feita, a menina 
Delphina Granchelli pi-

cada por terrível urutu. 
Solveu o caso, em seu 
consultório com seus 
medicamentos. Sua es-
posa era conhecida como 
Dona Lola tinha voz de 
meio soprano e todos 
os fiéis se extasiavam 
ao ouvi-la no Coro San-
ta Cecília. Era a cantora, 
por excelência das Ave
-Marias nos casamentos 
e dos solos nos cantos 
junto ao coral da Ma-
triz Centenária. O Padre 
Manoel Simões compôs 
Missa cantada em Latim 
e a Ela dedicou.  

Foi recebida pelo Sr. 
Bispo de Campinas e 
fundou uma associação 
religiosa: a “Pia União 
das Filhas de Maria”. 
Esta congregação ma-
riana arregimentava 
as jovens solteiras com 
uniforme branco e fai-
xa azul na cintura, véu 
branco e ao colo fita azul  
com a medalha de Nos-
sa Senhora das Graças. 
Tornou-se grande e be-
nemérita congregação. 
Em 1940 o Pe. Mílton 
Sant’Anna fundou na 
paróquia o jornal quin-
zenal “A Voz do Jaguari” 
e tornou-se seu diretor 
responsável. O diretor 
do Grupo Escolar, o prof. 
Oscar de Almeida, foi o 
redator oficial do mes-
mo, enquanto que Dr. 
Deodoro Reis, foi o dire-
tor intelectual do quin-
zenário. (“A Comarca” 
04/02/40). 

Dr. Deodoro integrou 
a Comissão que estudou 
novo nome para este 
distrito em 1943. Ele 
sugeriu “Jaguaribara”. 
Outros foram: “Jaguari-
té” e “Jaguariúna”. Este 
último foi sugerido pelo 
educador Oscar de Al-
meida. Nasceu-lhe, aqui 
o filho Antônio Carlos. 
O médico e família aqui 
permaneceram até me-
ados de 1946. Em sua 
despedida “A Comar-
ca” de 21/07 elogiou o 
casal que soube gran-
jear  grande admiração 
em sua estada nestes 14 
anos de Vila e manter  
ilustre colaboração com 
o jornal de Mogi-Mirim. 
A Comarca assim home-
nageava um “cidadão 
varonil, culto e impolu-
to”. O médico e família 
orgulhariam a nova ter-
ra: Sorocaba, que os re-
ceberia. 

Neste registro a Casa 
da Memória Padre Go-
mes saúda beneméritas 
pessoas que passaram 
por Jaguariúna, visita-
ram-na, depois, e deixa-
ram muita saudade.

Tomaz de Aquino 
Pires.

EDITAIS
EDITAIS DE PROCLAMAS

Carlos Alberto Sass Silva, Oficial de Registro Civil das Pessoas Naturais e de Interdições e Tutelas da Sede 
da Comarca de JAGUARIÚNA - SP, faz saber que exibiram os documentos exigidos por lei, a fim de se casarem: 

ROBERTO CLAUDIO BARBOSA JUNIOR e FRANCIELE FERREIRA DE SOUZA SÁ. Ele, de nacionalidade 
Brasileira, acompanhante terapêutico, solteiro, nascido em CAMPINAS, SP, no dia 13 de setembro de 1999, resi-
dente e domiciliado na Rua Regente Feijó, Nº 678, Jardim Mauá II, JAGUARIÚNA, SP, filho de ROBERTO CLAU-
DIO BARBOSA e de MARIA APARECIDA BARBOSA. Ela, de nacionalidade Brasileira, atendente, solteira, nascida 
em CAMPINAS, SP, no dia 16 de agosto de 1998, residente e domiciliada na Rua José Cúrcio, Nº 167, Parque Res-
idencial Vila União, CAMPINAS, SP, filha de CLAUDIO DE SOUZA SÁ e de FRANCISCA FERREIRA BARBOSA. 

RENATO DO NASCIMENTO e CIBELE VIRGÍNIA BORGES. Ele, de nacionalidade Brasileira, professor, di-
vorciado, nascido em SÃO PAULO, SP, no dia 11 de março de 1982, residente e domiciliado na Avenida Pacífico 
Moneda, Nº 2925, Vargeão, JAGUARIÚNA, SP, filho de JERIVALDO DO NASCIMENTO e de FLORIDES AUGUSTA 
DO NASCIMENTO. Ela, de nacionalidade Brasileira, professora, solteira, nascida em CAMPINAS, SP, no dia 02 de 
outubro de 1982, residente e domiciliada na Avenida Pacífico Moneda, Nº 2925, Vargeão, JAGUARIÚNA, SP, filha 
de LUIZ ANTONIO BORGES e de CLEIDE DIVINA VICENTE BORGES. 

GUSTAVO MONTEIRO LOPES e YANCA TONHASCA LAÚ. Ele, de nacionalidade Brasileira, biólogo, solteiro, 
nascido em GUARAPUAVA, PR, no dia 19 de maio de 1998, residente e domiciliado na Rua Camata, Nº 601, Núcleo 
Urbano Parque Ana Helena, JAGUARIÚNA, SP, filho de MARCELO MARTINS LOPES e de SUELI GUIMARÃES 
MONTEIRO. Ela, de nacionalidade Brasileira, estudante, solteira, nascida em LIMEIRA, SP, no dia 20 de fevereiro 
de 1997, residente e domiciliada na Rua Camata, Nº 601, Núcleo Urbano Parque Ana Helena, JAGUARIÚNA, SP, 
filha de ANDRÉ LUIZ RIBEIRO LAÚ e de PATRÍCIA CHANCHETTI TONHASCA LAÚ. 

RÉGIS PEREZZANI DORTA e ALINE DE OLIVEIRA LEITE. Ele, de nacionalidade Brasileira, assistente de al-
moxarifado, solteiro, nascido em JAGUARIÚNA, SP, no dia 26 de abril de 1987, residente e domiciliado na Rua Cel-
so de Camargo Moraes, Nº 66, Nova Jaguariúna, JAGUARIÚNA, SP, filho de JOÃO BATISTA DORTA e de JACÍRA 
PEREZZANI DORTA. Ela, de nacionalidade Brasileira, auxiliar de produção, solteira, nascida em VINHEDO, SP, 

CASA DA MEMÓRIA PADRE GOMES
SECRET. MUN. DE EDUCAÇÃO

TOMAZ DE AQUINO PIRES -COORD.

OPINIÃO

AVES SEM ASAS

Gostamos de andar, 
correr e saltitar.

As crianças são inquietas 
para energia queimar.

Andamos para todo lado, 
pouco importa aonde chegar. 
Usamos as próprias pernas, 

sempre podemos voltar.

Quando vemos um irmão 
tolhido no catre de dor, 
o corpo é sua algema.
Fico triste lá comigo,

rogo por ele ao Senhor.

Realmente alguns 
nascem com tal tolhimento.

São como aves sem asas, 
carregam o seu sofrimento.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro 
Jardineiro da alma, volume 1, da coleção 
Mensagens de fé, da editora O Artífice (ed-
itoraoartifice.com.br), ao Dia Nacional da 
Criança com Deficiência, em 9 de dezembro.

TEMA DA SEMANA: VÍTIMAS 
DA CULPA

Fone: (19) 97410.1205 / 99409.1654 / 3867.2202
 Email: lucianorocha.psi@hotmail.com

Luciano de Oliveira Rocha
Psicólogo e Sexólogoa

Atendimento a criança, adolescente e adulto. 
Psicoterapia de casal, Orientação para pais, casal 

e pessoa em processo de luto. Além de tratamento 
em disfunções sexuais psicogênicas. UM  MÉDICO  DE   JAGUARY (32 a 

46) – Dr.  DEODORO  REIS

no dia 23 de maio de 1987, residente e domiciliada na Rua Celso de Camargo Moraes, Nº 66, Nova Jaguariúna, 
JAGUARIÚNA, SP, filha de WILSON DE OLIVEIRA LEITE e de MARIA DE FATIMA SILVA LEITE. 

RENAN ROCHA DOS REIS e SARA DE OLIVEIRA SANTOS. Ele, de nacionalidade Brasileira, corretor de 
imóveis, solteiro, nascido em CAMPINAS, SP, no dia 11 de março de 1997, residente e domiciliado na Rua Pedro 
Lana, Nº 359, Vargeão, JAGUARIÚNA, SP, filho de JOSÉ AUGUSTO RODRIGUES DOS REIS e de MARIA DE 
LOURDES FERREIRA DA ROCHA DOS REIS. Ela, de nacionalidade Brasileira, auxiliar administrativa, solteira, 
nascida em SÃO PAULO, SP, no dia 06 de fevereiro de 1997, residente e domiciliada na Rua Pedro Lana, Nº 359, 
Vargeão, JAGUARIÚNA, SP, filha de GENILDO DE OLIVEIRA DA COSTA e de GILVANIA TEMOTEA DOS SANTOS 
DA COSTA. 

GUILHERME JUSTINO PEREIRA e CAROLINE CARVALHO PEREIRA. Ele, de nacionalidade Brasileira, agen-
te de correio, solteiro, nascido em SÃO CAETANO DO SUL, SP, no dia 02 de abril de 1990, residente e domiciliado 
na Alameda Antônio Márcio Menegon, Nº 64, Estância das Flores, JAGUARIÚNA, SP, filho de ANTONIO CLARET 
RIBEIRO PEREIRA e de CECILIA DE JESUS JUSTINO PEREIRA. Ela, de nacionalidade Brasileira, do lar, solteira, 
nascida em SÃO PAULO, SP, no dia 23 de dezembro de 1990, residente e domiciliada na Alameda Antônio Márcio 
Menegon, Nº 64, Estância das Flores, JAGUARIÚNA, SP, filha de JOSÉ AROLDO PEREIRA e de COSMIRA DE 
JESUS CARVALHO. 

MICHAEL HENRIQUE SIMÕES e PAOLA CRISTINA DE OLIVEIRA. Ele, de nacionalidade Brasileira, serviços 
gerais, divorciado, nascido em CAMPINAS, SP, no dia 30 de dezembro de 1996, residente e domiciliado na Rua Vic-
torio Mathiuzo, Nº 391, Jardim Cruzeiro do Sul, JAGUARIÚNA, SP, filho de  e de PATRICIA APARECIDA SIMÕES. 
Ela, de nacionalidade Brasileira, balconista, solteira, nascida em AMPARO, SP, no dia 23 de março de 2001, res-
idente e domiciliada na Rua Victorio Mathiuzo, Nº 391, Jardim Cruzeiro do Sul, JAGUARIÚNA, SP, filha de  e de 
SANDRA MARIA DE OLIVEIRA. 

Se alguém souber de algum impedimento, deve acusá-lo nos termos da lei e para fins de direito. 

JAGUARIÚNA, 09 de dezembro de 2021.
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PREMIAÇÃO: 

A cidade ficou em primeiro lugar entre os municípios de 50 mil e 100 mil habitantes, recebendo um prêmio de R$ 700 mil 

RC Vicenzotti  & Cia Ltda - 
CNPJ: 10.530.067/0001-91

Atendimento

Expediente

e-mail: comercial@jornaldejaguariuna.net

Tel: (19) 3896-1916 | 9 9772.0540 
Distribuição gratuita - tiragem 5.000

www.jornaldejaguariuna.net

De Jaguariúna

Jaguariúna foi uma 
das vencedoras do pro-

grama “Parcerias Munic-
ipais” – categoria “Top 
3”, criado pelo Governo 
do Estado de São Pau-

lo para premiar os mu-
nicípios que se destacam 
em políticas públicas e 
boas práticas. A cidade 
ficou em primeiro lugar 
entre os municípios de 50 
mil e 100 mil habitantes, 
recebendo um prêmio de 
R$ 700 mil. O prêmio foi 
entregue nesta terça-fei-
ra, dia 7 de dezembro, 
ao prefeito Gustavo Reis, 
em cerimônia que contou 
com a presença do gover-
nador João Doria, na Sala 
São Paulo, na Capital.

“Colocamos Jag-
uariúna novamente em 
posição de destaque no 
estado de São Paulo e no 

Brasil. Com o resultado, 
nós ganhamos R$ 700 
mil que serão destinados 
para investimentos no 
município. São Paulo tem 
645 municípios e receber 
esse prêmio é motivo de 
muito orgulho e alegria”, 
comemorou Gustavo 
Reis.

“Agradeço ao gover-
nador João Doria, ao 
secretário de Desenvolvi-
mento Regional, Marco 
Vinholi, e ao vice-gov-
ernador, Rodrigo Gar-
cia, por esse importante 
reconhecimento ao nosso 
trabalho nas mais difer-
entes áreas”, completou o 

prefeito.
Segundo a Secretar-

ia de Desenvolvimento 
Regional do Estado, no 
total 621 cidades pau-
listas participaram da 
iniciativa, que visa a re-
dução das desigualdades 
regionais. Dessas, apenas 
30 foram selecionadas 
por políticas públicas e 
boas práticas em saúde, 
educação, segurança e 
desenvolvimento socio-
econômico, divididas nas 
categorias “Melhores Re-
sultados”, “Parcerias em 
Ação” e “Top 3”. No total, 
foram distribuídos aos 
municípios R$ 14 mil-

hões em recursos da pre-
miação.

MUNICÍPIO AGRO
Jaguariúna também 

foi premiada no Ranking 
Município Agro, projeto 
da Secretaria de Agricul-
tura e Abastecimento que 
busca apoiar e premiar as 
administrações munici-
pais com melhor atuação 
no desenvolvimento sus-
tentável rural. A cidade 
recebeu R$ 30 mil. Ao 
todo, 410 municípios par-
ticiparam do ranking e 
apenas 85 foram selecio-
nados e ganharam prêmi-
os.

Jaguariúna conquista prêmio de melhor cidade do 
programa ‘Parcerias Municipais’ do Estado de SP

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
quarta-feira (8) que o 
Governo de São Paulo 
reservou 12 milhões de 
doses da Coronavac para 
crianças de 3 a 11 anos. 
Na próxima semana, o 
Instituto Butantan vai 
encaminhar à Anvisa 

(Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária) nova 
solicitação para libera-
ção da Coronavac para 
este público-alvo. O pri-
meiro pedido foi proto-
colado em agosto.

“Agora temos um se-
gundo pedido, acompa-
nhado dos estudos feitos 
pela Sinovac, laboratório 
privado chinês que pro-

duz a Coronavac. Lem-
brando que a Coronavac 
já é aplicada em crianças 
de 3 a 11 anos na China, 
Filipinas, Malásia, Chi-
le e Equador. Portan-
to, com isso, o Instituto 
Butantan entende que é 
hora de iniciar a vacina-
ção de crianças no Brasil 
e a Coronavac mostra-se 
eficaz, segura e adequa-

da para a vacinação de 
crianças”, afirmou Do-
ria.

A quantidade de do-
ses da vacina é suficiente 
para imunizar todas as 
crianças de 3 a 11 anos 
do estado de São Pau-
lo, que tem 5,1 milhões 
de pessoas destas fai-
xas etárias. O excedente 
deve ser negociado pelo 

Instituto Butantan com 
outros países, estados e 
municípios do Brasil.

“A Coronavac é a va-
cina mais aplicada em 
todo o mundo, com efi-
cácia e segurança mais 
do que comprovadas, 
inclusive pelo uso em 
outros países, e deve ser 
sim usada em crianças.  
Estamos preparando o 

segundo dossiê para a 
Anvisa solicitando essa 
autorização e esperamos 
que a Anvisa nos atenda 
neste pleito, que é neces-
sário para o Brasil, à se-
melhança do que acon-
tece em outros países, já 
usando extensivamente 
essa vacina”, destacou o 
Diretor do Instituto Bu-
tantan, Dimas Covas.

Governo de SP reserva 12 milhões de doses da 
vacina do Butantan para crianças de 3 a 11 anos

Da Redação

O Governador João 
Doria anunciou nesta 
quarta-feira (8) que o 
Governo de São Paulo 
encaminhou ofício ao 
Ministério da Saúde pe-
dindo que o órgão fede-
ral adote a obrigatorie-
dade da apresentação 
do comprovante de vaci-
nação para os viajantes 
que chegam ao Brasil. A 
iniciativa é uma orien-
tação dos especialistas 
do Comitê Científico da 
COVID-19 no Estado.

“A iniciativa é valida-
da pelo Comitê de Saúde 
do Estado e é um proce-
dimento equivalente ao 
que outros países tem 
adotado. Temos o maior 

porto da América Lati-
na e o maior aeroporto 
da América do Sul. São 
Paulo é, portanto, a prin-
cipal porta de entrada de 
estrangeiros no país. A 
medida foi corretamente 
recomendada pela Anvi-
sa. Não há razão para o 
Governo Federal negar 
ou não avançar no pas-
saporte vacinal, exceto 
se por razão política ou 
razão ideológica, porque 
razão de saúde, não há”, 
completou o Governa-
dor.

O Estado é a prin-
cipal destino dos voos 
domésticos e interna-
cionais do Brasil. Com 
três dos aeroportos mais 
movimentados do país 
– Cumbica, Viracopos e 

Congonhas –, São Pau-
lo recebe um terço dos 
voos caseiros e dois ter-
ços do total de voos in-
ternacionais do Brasil.

O Governo Federal 
é o responsável pela vi-
gilância dos portos e 
aeroportos e a medi-
da torna-se ainda mais 
importante diante do 
cenário de novas va-
riantes, como é o caso 
da Ômicron (B.1.1.529), 
com três casos já confir-
mados no estado de São 
Paulo.

Somada a exigência 
da comprovação de vaci-
nação, o Comitê Cientí-
fico do Estado considera 
fundamental a obrigato-
riedade da apresentação 
de teste PCR negativo 

válido por 48 horas ou 
teste antígeno negativo 
válido por 24 horas.

“O grande objeti-
vo da vacinação contra 
COVID-19 é reduzir a 
mortalidade causada 
pelo SARS CoV-2 e, nes-
se sentido, a exigência 
de comprovação é mais 
uma iniciativa de con-
trole e enfrentamento 
da pandemia em nosso 
país. Nossa expectativa 
é que o Governo Federal 
possa compreender esta 
necessidade evitando 
a entrada de novas va-
riantes no Brasil”, des-
tacou Paulo Menezes, 
Coordenador do Comitê 
Científico de São Paulo.

Estas recomendações 
já vêm sendo orienta-

da em notas técnicas 
emitidas pela Agência 
de Vigilância Sanitária 
(Anvisa) com o objetivo 
de estabelecer uma nova 
política de fronteiras e 
de restrições, alinhada 

as medidas de outros 
países, que requerem 
certificados de vacina-
ção contra COVID-19 
para o ingresso em seus 
territórios, bem como a 
realização de testagens.

Governo de SP pede implantação imediata 
de passaporte vacinal ao Governo Federal

De Holambra

O governador em 
exercício Rodrigo Gar-
cia esteve em Holam-
bra nesta sexta-feira, 
dia 3 de dezembro, para 
anunciar a liberação de 
mais de R$ 10 milhões 
em obras de infraestru-
tura e benefícios ao mu-

nicípio, valor que equi-
vale a cerca de 10% do 
orçamento anual da ci-
dade. Na oportunidade, 
adiantou ainda a dupli-
cação de trecho de cerca 
de 6 quilômetros da Ro-
dovia SP-107, que liga 
a Cidade das Flores ao 
trevo com Jaguariúna e 
Santo Antônio da Posse.

A licitação para esta 
obra, segundo Garcia, 
deve acontecer em feve-
reiro de 2022. O evento, 
realizado na Praça dos 
Pioneiros, contou com 
a presença do prefeito 
Fernando Capato, do 
vice-prefeito Miguel Es-
perança, dos deputados 
estaduais Barros Mu-
nhoz e Edmir Chedid, 
dos deputados federais 
Arnaldo Jardim e Van-
derlei Macris, dos secre-
tários de Estado Flávio 
Amary, da Habitação, e 
João Octaviano, de Lo-
gística e Transportes, de 
vereadores, prefeitos e 
autoridades da região.

De acordo com infor-
mações divulgadas pelo 
Estado, foram destina-
dos R$ 4 milhões para 
a construção do Centro 
Dia do Idoso – uma ini-

ciativa voltada à promo-
ção de assistência à ter-
ceira idade e de apoio 
às famílias que não têm 
condições de contar 
com serviços de cuida-
dores ao longo do dia. 
Além disso, são mais 
R$ 5,2 milhões para a 
pavimentação asfáltica 
de trechos das estra-
das vicinais HBR-167 e 
HBR-165 e R$ 1 milhão 
para implementação de 
iluminação pública com 
tecnologia LED pelo 
Programa Cidades Inte-
ligentes.

“São obras impor-
tantíssimas que, sem 
dúvida nenhuma, farão 
muita diferença no dia a 
dia dos holambrenses”, 
explicou o prefeito Fer-
nando Capato. “Estou 
certo de que, com tra-
balho forte e a parceria 

de lideranças políticas, 
teremos condições de 
avançar ainda mais em 
nossos projetos”.

De acordo com o 
prefeito, além dos con-
vênios firmados, a con-
firmação de duplicação 
da Rodovia SP-107 é 
também uma grande 
conquista. “É um tre-
cho perigoso, muito 

movimentado e que de-
manda essa melhoria há 
anos. Há muitos pleitos 
dos prefeitos da região. 
E tive a oportunidade 
de reforçar esse pedido 
há algumas semanas, 
em reunião com Rodri-
go Garcia no Palácio dos 
Bandeirantes”, destacou 
Capato.

Governador em exercício, Rodrigo Garcia anuncia 
R$ 10 milhões e duplicação da Rodovia SP-107 em 

Holambra
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Jornalista Edinho Baffi lança livro Xadrez Eleitoral

Com prefácio do 
vice-governador de São 
Paulo, Rodrigo Garcia, a 
obra destaca estratégias 
de comunicação eleito-
ral e marketing político. 
O jornalista Edinho Baffi 
lançou na última segun-
da-feira, 06 de dezem-
bro, o livro  “Xadrez 

Eleitoral - as principais 
estratégias para venc-
er no tabuleiro político” 
na livraria Leitura, no 
Parque Shopping D. Pe-
dro, em Campinas.

A obra tem o prefácio 
do vice-governador do 
estado de São Paulo, Ro-
drigo Garcia, e é destina-

da especialmente para 
profissionais de comuni-
cação, assessores políti-
cos e candidatos que 
disputam campanhas 
eleitorais nas esferas 
municipal, estadual e 
federal.

Com 128 páginas, 
o livro é dividido em 
sete eixos temáticos 
– tabuleiro eleitoral; 
marqueteiro ou estrat-
egista; construção de 
imagem; comunicação 
estratégica; arsenal de 
estratégias; discurso e 
persuasão; e imprensa e 
poder. Segundo o editor 
da obra, Deodoro Morei-
ra, o jornalista Edinho 
Baffi constrói um livro 
para aqueles que son-
ham com uma carreira 
política e para aqueles 
que já estão na política 

e necessitam entender 
como enfrentar os desa-
fios que se impõem no 
dia a dia, seja no exec-
utivo ou no legislativo. 
“Edinho esquadrinha 
os meandros da comu-
nicação na área para 
que o político encontre 
o caminho correto e o 
siga com firmeza sem 
se deixar atropelar por 
erros que podem ser fa-
tais”, explicou. 

Moreira destaca tam-
bém que “Xadrez eleito-
ral” deixa transparecer 
duas características im-
portantes da trajetória 
profissional de Edinho 
Baffi na comunicação 
política: seu profundo 
conhecimento de mais 
de duas décadas de ex-
periência na área e sua 
habilidade em apresen-

tar com maestria as-
pectos fundamentais 
e decisivos para quem 
pretende entrar em uma 
disputa eleitoral.

O AUTOR
Edinho Baffi é jor-

nalista formado pela 
PUC-Campinas, uni-
versidade na qual tam-
bém se especializou em 
Segmentação Editorial. 
Tem MBA em Marketing 
pela Fundação Getúlio 
Vargas (FGV) e se tor-
nou coach profissional 
pela Sociedade Latino 
Americana de Coaching 
(SLAC).

Autor do livro “Co-
municar com estratégia 
faz a diferença”, é espe-
cialista em Assessoria 
de Imprensa, Comuni-
cação Pública, Gestão 

de Imagem, Prevenção 
e Gerenciamento de 
Crises e Marketing 
Político. Edinho Baffi 
é professor convidado 
da PUC-Campinas para 
ministrar o curso  “Es-
tratégias de comuni-
cação para um mandato 
parlamentar”. 

Nos seus 20 anos de 
carreira, acumula in-
úmeros trabalhos de 
comunicação eleitoral 
em diversas campanhas 
para prefeitos e dep-
utados. Foi também 
secretário de comuni-
cação da Prefeitura de 
Jaguariúna, responsável 
pela Comunicação Insti-
tucional da Prefeitura de 
Holambra, além de As-
sessor de Imprensa da 
concessionária Rota das 
Bandeiras.

CULTURA:

A obra destaca estratégias de comunicação eleitoral e marketing político
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Entre que a casa é sua!

Entre que a casa é sua!

RESERVA JAGUARIÚNA
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EVENTOS: 

Marina Gabriela, de Jaguariúna, ficou entre as melhores no STU Open Rio de street skate, realizado neste domingo, no Rio de Janeiro

Ex-atleta do ‘Projeto Campeões’ de Jaguariúna é 
destaque no skate mundial

De Jaguariúna

A skatista Marina 
Gabriela, de Jaguariú-
na, ficou entre as mel-
hores no STU Open Rio 
de street skate, realiza-
do neste domingo, no 
Rio de Janeiro. Mari-
na ficou com a sétima 
colocação na modali-
dade que foi vencida 

por Rayssa Leal, vice-
campeã olímpica e que 
também contou com a 
participação de outras 
estrelas do esporte, 
como Pâmela Rosa.

Marina é ex-aluna 
do Projeto Campeões, 
da Secretaria de Ju-
ventude, Esportes e 
Lazer da Prefeitura de 
Jaguariúna. Segundo o 

secretário de Esportes, 
Rafael Blanco, ela fez 
parte por muitos anos 
da equipe de basquete 
de Jaguariúna, mas 
também treinava skate, 
modalidade que agora 
se destaca competindo 
entre as melhores atle-
tas do mundo.

“Hoje, com o cresci-
mento da modalidade 

skate, Marina é símbo-
lo para uma geração de 
skatistas que buscam 
se desenvolver através 
do novo projeto de es-
colinha de skate ofere-
cido pela secretaria, 
com o professor Alex 
Aguiar, um dos precur-
sores da modalidade 
na cidade”, disse Blan-
co.

Chegada do Papai Noel de Maria Fumaça abre o 
Natal de Jaguariúna

Jaguariunenses podem visitar 
o Papai Noel em dois pontos da 

cidade

FEART de Natal começa a ser 
realizada nesta quinta-feira 

Prefeitura começa a entrega do Kit natalino 

A tradicional chegada 
do Papai Noel de Maria 
Fumaça animou a noi-
te de domingo (5) das 

famílias de Jaguariúna. 
O bom velhinho ingres-
sou na Estação Encan-
tada de Natal acompan-

hado de um grupo de 70 
pessoas, que fizeram o 
passeio de Maria Fuma-
ça, e de mais centenas 
de famílias que aguar-
davam ansiosamente a 
chegada dele no Centro 
Cultural.

Essa ação, desen-
volvida pela secretaria 
de turismo e cultura da 
Prefeitura de Jaguariú-
na, abriu a programação 
de Natal na cidade. A 
programação completa 
você pode encontrar no 
site www.jaguariuna.
sp.gov.br.

Participaram da cel-
ebração a vice-prefeita 

de Jaguariúna, Rita Ber-
gamasco, a secretária 
de turismo e cultura, 
Graça Albaran, os ver-
eadores Wanderley Fil-
ho, Francisco de Cam-
pos, Menezes do Canil, 
Willian Morrinho e Zé 
Muniz e o Presidente da 
ACI-Jaguariúna, João 
Rodrigues dos Santos.

De acordo com a 
vice-prefeita, Rita Ber-
gamasco, a chegada do 
Papai Noel de Maria Fu-
maça já virou marca reg-
istrada de Jaguariúna. 
“Muito feliz em conse-
guir realizar esse passeio 
neste ano. Foi muito gos-

toso compartilhar essa 
energia com as famílias 
da nossa cidade. Agora 
podemos dizer, definiti-
vamente, que Jaguariú-
na já está em clima de 
Natal”, disse a vice-pre-
feita.

Se depender da 
secretária de turismo 
e cultura, Graça Alba-
ran, esse clima natalino 
vai durar todo mês de 
dezembro. “Essa é a nos-
sa intenção. Inclusive, 
quero convidar todos os 
moradores de Jaguariú-
na para prestigiarem 
a nossa programação. 
Temos atividades para 

todos os gostos e prepa-
ramos tudo com muito 
carinho para que seja 
leve e transmita bons 
valores e sentimentos”, 
destacou a secretária.

CASA DO NOEL
A Casa do Papai Noel 

vai funcionar do dia 5 
ao dia 23 no Centro Cul-
tural, das 18h às 22h de 
quarta a sexta-feira e das 
16h às 22h de sábado e 
domingo. O Papai Noel 
também vai atender do 
dia 8 ao dia 23, de quar-
ta a sexta-feira, na Praça 
Umbelina Bueno, das 
17h às 21h.

A Casa do Papai Noel 
em Jaguariúna começa a 
funcionar hoje, dia 8, na 
praça Umbelina Bueno. 
Até o dia 23 as crianças 
poderão tirar fotos com 
o bom velhinho e entre-

gar cartinhas. 
A atração natalina 

funcionará de quarta 
a sexta-feira das 17h às 
21h. 

Além disso, a Prefei-
tura, por meio da Sec-

retaria Municipal de 
Turismo e Cultura, tam-
bém preparou um outro 
local onde as crianças 
poderão visitar o bom 
velhinho.

No Centro Cultural Zi 

Cavalcanti a Casa do Pa-
pai Noel já está funcio-
nando. Lá as visitas po-
dem ser feitas de quarta 
a sexta-feira das 18h às 
22h e de sábado e do-
mingo das 16h às 22h.

A tradicional feria de 
artesãos de Jaguariúna, 
FEART, será realizada 
em dias e horários espe-
ciais de Natal neste fim 
de ano. A partir desta 
quinta-feira, dia 9, até o 

dia 23 o artesanato será 
vendido de quinta-feira a 
domingo.

A Secretaria Munici-
pal de Turismo e Cultura 
definiu horários estendi-
dos e mais dias de feira 

para atender melhor a 
população neste fim de 
ano quando aumentam 
as vendas. 

A FEART é realiza-
da no Centro Cultural Zi 
Cavalcanti, em Jaguariú-

na.
DATAS E HORÁRI-

OS:
De quinta a sexta-feira 

das 18h às 21h.
Sábado e domingo das 

9h às 21h.

A Prefeitura de Jag-
uariúna começou a en-
tregar hoje, dia 8, o Kit 
natalino aos servidores 
municipais, aposenta-
dos e pensionistas. A 
retirada deve acontecer 
até as 21h no Espaço 
Azul da Parque Santa 
Maria. 

A entrega continua 
acontecendo amanhã no 
mesmo local das 7h às 
21h. 

Para retirar o kit é 
preciso apresentar um 

documento com foto do 
funcionário e de quem 
estiver fazendo a retira-
da.  

A Secretaria Munici-
pal de Governo recomen-
da aos servidores irem 
sozinhos para evitar a 
aglomeração de pes-
soas, devido à pandemia 
do coronavírus e usem 
máscaras de proteção.  

O Parque Santa Ma-
ria fica na Rua José 
Alves Guedes, nº 1.003, 
no Jardim Sônia.

De Itapira

Na terça-feira, 07 de 
dezembro, secretários e 
diretores de esporte das 

cidades que fazem parte 
da Associação Desporti-
va Regional (ADR), esti-
veram reunidos na cida-
de de Itapira.

Segundo informou o 
secretário de Esportes e 
Lazer de Pedreira, Valdir 
Carlos Volpato, durante 
a reunião foi realizado 

um levantamento dos 
festivais de 2021, além 
de traçar um Calendário 
para 2022. “O balanço 
das competições espor-

tivas foi extremamente 
positivo, reunindo equi-
pes de todas as cidades 
da região, apresentando 
um excelente nível de 

qualidade dos atletas. 
No ano de 2022, teremos 
mais festivais envolven-
do várias modalidades”, 
enfatizou Patão.

Secretários e diretores de esporte da região 
estiveram reunidos em Itapira
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Construtora inaugura ‘Fabrica de Casas’ que vai 
gerar mais de 300 empregos em Jaguariúna

A startup Alea, do 
Grupo Tenda, uma das 
maiores construtoras e 
incorporadoras do Brasil 
voltada para habitação 
popular, inaugurou nes-
ta terça-feira, dia 7 de 
dezembro, a “fábrica de 
casas” em Jaguariúna 
que vai gerar mais de 
300 empregos diretos 
e indiretos. Os investi-
mentos da empresa são 
de R$ 400 milhões. O 
evento contou com a 
presença do prefeito de 
Jaguariúna, Gustavo 
Reis, e do secretário mu-
nicipal de Desenvolvi-
mento Econômico e So-
cial, Lúcio Tomasiello, 
além de vereadores e 
representantes da em-
presa.

A moderna linha de 
montagem adota a fabri-
cação de casas no mod-

elo off-site, em que os 
imóveis são produzidos 
no ambiente fabril e só 
depois são transporta-
dos para os canteiros de 
obras. A tecnologia uti-
lizada é a woodframe, 
amplamente adotada 
em países como Esta-
dos Unidos, Alemanha e 
Japão. 

A empresa está lo-
calizada no centro de 
galpões logísticos Gran 
Floridian, na Rodovia 
Governador Adhemar 
de Barros (SP-340). Se-
gundo a assessoria da 
Alea, a nova unidade 
dispõe de mais de 18 mil 
m² com alta capacidade 
produtiva de 10 mil uni-
dades/ano e maquinário 
importado da empresa 
sueca Randek, referên-
cia global na tecnologia.

“Nossa cidade – que 

é referência nacional em 
várias áreas, como edu-
cação, saúde e tecnolo-
gia – se sente orgulhosa 
por abrigar mais esta 
empresa de ponta, que 
investe no município 
e gera empregos para 
nossa população. Muito 
obrigado ao Grupo Ten-
da e sucesso a todos”, 

disse o prefeito Gustavo 
Reis.

“A vinda da Alea é 
muito importante para 
a nossa cidade, princi-
palmente pelo investi-
mento que eles vão fazer 
e pela geração de em-
pregos. Vai ser uma das 
fábricas mais produtivas 
do mundo, o que coloca 

mais uma vez Jaguariú-
na na vanguarda tec-
nológica”, comentou o 
secretário Lúcio Toma-
siello.

“A casa 36 minutos, 
sai uma casa montada 
no final da linha de pro-
dução. Com isso, chega-
mos a uma capacidade 
produtiva de 10 mil ca-

sas por ano”, explicou 
o diretor de Operações 
da Alea, Alex Hamada. 
“Queria mais uma vez 
agradecer ao município 
de Jaguariúna e ao apo-
io da Prefeitura, que foi 
fundamental para insta-
larmos a fábrica aqui”, 
concluiu.

 A eleição, pela executiva nacional do partido, ocorreu em Brasília

Gustavo Reis é eleito presidente da Associação Nacional 
de Prefeitos do MDB

O prefeito de Jag-
uariúna, Gustavo Reis 
(MDB), foi eleito nesta 
quarta-feira (8) presiden-
te da Associação Nacion-
al de Prefeitas, Prefeitos, 
Vice-Prefeitas e Vice-Pre-
feitos do MDB, para um 
mandato de dois anos. A 
eleição, pela executiva na-
cional do partido, ocorreu 
em Brasília.

Ele será o responsável 
por coordenar os tra-
balhos de quase 1.500 
prefeitos e vice-prefeitos, 
800 prefeitos e quase 700 
vice-prefeitos eleitos pelo 
partido.

“É uma alegria receber 
do nosso presidente na-
cional, deputado Baleia 
Rossi, essa missão de pre-
sidir a Associação Nacion-

al de Prefeitos e Vice-Pre-
feitos do MDB, que é o 
maior partido do nosso 
país. É muito importante 
um partido forte, trocan-
do políticas públicas, tro-
cando experiências e apri-
morando cada vez mais 
para que a gente tenha 
um país cada vez mais 
plural e de igualdade. Fico 
muito honrado de exercer 

esse cargo. Obrigado a to-
dos pela confiança”, disse 
Gustavo.

Gustavo Reis também 
é o atual presidente do 
Conselho de Adminis-
tração da RMC (Região 
Metropolitana de Campi-
nas) e vice-presidente 
de Telecomunicações da 
FNP (Frente Nacional de 
Prefeitos).

ELEIÇÃO:

De Pedreira

Não deixe o precon-
ceito atrapalhar sua 
saúde, faça exames re-
gularmente e se prote-
ja contra o Câncer de 
Próstata, este é o obje-
tivo da Campanha de 
Conscientização “No-
vembro Azul” desen-
volvida pela Secretaria 
Municipal de Saúde de 
Pedreira.   

O Câncer de Próstata 
é o tipo mais comum en-
tre os homens, e a causa 
de morte de 28,6% da 
população masculina 

que desenvolve neopla-
sias malignas. “No Bra-
sil, um homem morre a 
cada 38 minutos devido 
ao câncer de próstata, 
segundo os dados mais 
recentes do Instituto 
Nacional do Câncer”, 
destaca a secretária de 
Saúde Ana Lúcia Nieri 
Goulart.

A próstata é uma 
glândula do sistema 
reprodutor masculino, 
que pesa cerca de 20 
gramas, e se assemelha 
a uma castanha. Ela lo-
caliza-se abaixo da be-
xiga e sua principal fun-

ção, juntamente com as 
vesículas seminais, é 
produzir o esperma. Na 
fase inicial, o câncer de 
próstata não apresenta 
sintomas e quando al-
guns sinais começam a 
aparecer, cerca de 95% 
dos tumores já estão 
em fase avançada, difi-
cultando a cura.

Na fase avançada, os 
sintomas são: Dor ós-
sea; Dores ao urinar; 
Vontade de urinar com 
frequência; Presença de 
sangue na urina e/ou 
no sêmen.

Fatores de risco: 

Histórico familiar de 
câncer de próstata: pai, 
irmão e tio; Raça: ho-
mens negros sofrem 
maior incidência deste 
tipo de câncer; Obesi-
dade.

Prevenção e trata-
mento: A única forma 
de garantir a cura do 
câncer de próstata é o 
diagnóstico precoce. 
Mesmo na ausência de 
sintomas, homens a 
partir dos 45 anos com 
fatores de risco, ou 50 
anos sem estes fatores, 
devem ir ao urologista 
para conversar sobre o 

exame de toque retal, 
que permite ao médi-
co avaliar alterações da 
glândula, como endure-
cimento e presença de 
nódulos suspeitos, e so-
bre o exame de sangue 
PSA (antígeno prostá-
tico específico). Cerca 
de 20% dos pacientes 
com câncer de prósta-
ta são diagnosticados 
somente pela alteração 
no toque retal. Outros 
exames poderão ser so-
licitados se houver sus-
peita de câncer de prós-
tata, como as biópsias, 
que retiram fragmentos 

da próstata para análi-
se, guiadas pelo ultras-
som transretal.

A indicação da me-
lhor forma de trata-
mento vai depender de 
vários aspectos, como 
estado de saúde atual, 
estadiamento da do-
ença e expectativa de 
vida. Em casos de tu-
mores de baixa agres-
sividade há a opção da 
vigilância ativa, na qual 
periodicamente se faz 
um monitoramento da 
evolução da doença in-
tervindo se houver pro-
gressão da mesma.

500 cestas doadas pelo estado ao fundo 
social de Jaguariúna serão entregues aos 

Jaguariunenses

De Jaguariúna

O novo posto de va-
cinação contra a co-
vid-19 que funcionou 
no Centro Cultural gra-
ças a uma parceria da 
Prefeitura de Jaguari-
úna com o Governo do 
Estado de São Paulo e 
o Jaguariúna Rodeio 
Festival teve resultado 
bastante positivo para 
a cidade. Durante os 
cinco primeiros dias 
deste mês foi possível 
reduzir o número de 
faltosos que ainda não 
tinham se vacinado.

De acordo coma Se-

cretaria Municipal de 
Saúde de Jaguariúna, 
no dia 30 de novembro, 
a cidade somava 3.237 
pessoas com atraso no 
esquema vacinal o que 
representava 7% do to-
tal de vacinados. Des-
tes, 40% eram adoles-
centes menores de 18 
anos.

Com o novo posto de 
vacinação que aplicou 
1.270 doses do dia 01 
ao dia 05 de dezembro 
e atendeu a população 
em horário de atendi-
mento ampliado, esse 
número caiu consi-
deravelmente. Hoje 

os faltosos são 5,6% e 
destes 27,7% são ado-
lescentes. 

Para a secretária de 
Saúde, Maria do Car-
mo Pelisão, o resultado 
foi bastante positivo 
pois foi possível vaci-
nar muitas pessoas que 
não conseguiam ir até 
o Parque Santa Maria. 
“É muito importante 
que a população fique 
atenta à data de tomar 
a segunda e a tercei-
ra doses da vacina. Só 
assim conseguiremos 
controlar a pandemia 
do coronavírus”, expli-
cou a secretária.

Ação da Prefeitura e Governo estadual 
aumenta número de vacinados contra a 

Covid-19
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Horto Florestal é aberto ao público em Mogi Mirim

De Mogi Mirim

A partir da última 
sexta-feira (3), a popu-
lação terá acesso a um 
novo local para a real-
ização de caminhadas, 
ciclismo e encontro com 
os amigos em uma área 

totalmente arborizada, 
o Horto Florestal. A ini-
ciativa segue orientação 
do Prefeito Paulo Silva. 
O local funcionará, ini-
cialmente, de segunda a 
sexta-feira, das 7h30 às 
16h30, com entrada pelo 
numeral 874 da Rua 

Sete de Setembro. 
Os munícipes poderão 

utilizar o espaço para 
fazer caminhada, ciclis-
mo, entre outras práticas 
esportivas, bem como 
realizar piqueniques 
e recreações diversas. 
Mas, será proibida a re-
alização de fogueiras, 
bem como o descarte de 
resíduos. Também serão 
respeitados todos os 
protocolos vigentes de 
vigilância sanitária.

O anúncio ocorreu 
em evento realizado no 
local, nesta quinta-fei-
ra (2), onde agora tam-
bém estão instaladas 
as Secretarias de Meio 
Ambiente e de Agri-
cultura, sob a gestão 
do Secretário Oberdan 
Quaglio. A Vice-Prefeita 

Maria Alice Mostard-
inha, a Presidente da 
Câmara Municipal Sônia 
Módena e os vereadores 
Cinoê Duzo, Luzia Cris-
tina Cortes Nogueira e 
Mara Choquetta, além 
de Secretários Munici-
pais e o pesquisador re-
sponsável pelo Instituto 
Florestal Ivan Soares 
participaram da cer-
imônia. Em virtude de 
viagem à Brasília para 
defender interesses do 
município, o Prefeito 
Paulo Silva não pode 
comparecer. 

A área situada no 
bairro do Aterrado per-
tencia ao Governo do 
Estado, já que ali, por 
muitos anos, funcionou 
a Estação Experimen-
tal de Mogi Mirim. O 

órgão era administrado 
pelo Instituto Florestal, 
vinculado à Secretaria 
de Estado do Meio Am-
biente. No final de 2020 
foi concluído o proces-
so de cessão da área à 
Prefeitura. Em 2021, in-
úmeras melhorias foram 
feitas no espaço. 

Importante desta-
car também que, difer-
ente do Horto, não está 
prevista a reabertura 
do Zoológico Munici-
pal neste momento. A 
Secretaria de Meio Am-
biente já trabalha para 
a contratação de uma 
ONG que fará a gestão 
do zoo e, assim, viabili-
zar a abertura do espaço 
para a população. 

Horto 

Cortada pela SP-147, 
o Horto Florestal englo-
ba 1.498.000 m² e inclui 
o Zoológico Municipal 
“Luiz Gonzaga de Amoe-
do Campos”. Para se ter 
uma ideia da dimensão 
do espaço, o zoo rep-
resenta cerca de 5% da 
área que é considerada 
uma faixa de transição 
ecológica, já que parte 
dela é formada por mata 
de cerradão, enquanto a 
outra é de mata atlânti-
ca. 

O Horto Florestal já 
chegou a produzir, an-
ualmente, um milhão de 
mudas. Agora, o Viveiro 
Municipal, também in-
stalado no local, terá 
como uma de suas me-
tas, ampliar a cobertura 
vegetal no município. 

Prefeitura conclui pavimentação da estrada do 
Tanquinho

A Prefeitura de Jag-
uariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Mobilidade Urbana, con-
cluiu nesta segunda-fei-
ra, dia 6 de dezembro, a 
pavimentação da Estra-
da Municipal do bairro 
Tanquinho Velho até o 

condomínio Long Island. 
No total, foram pavimen-
tados 3,7 quilômetros da 
via.

Segundo o secretário 
de Mobilidade Urbana 
de Jaguariúna, Josino 
Silva, após superar al-
guns problemas técnicos, 

a obra foi retomada este 
ano e agora o trabalho foi 
concluído.

“Importante ressal-
tar que essa obra, uma 
antiga demanda dessa 
região da cidade, foi real-
izada sem nenhum custo 
para a Prefeitura, já que 

é a contrapartida de um 
empreendimento imo-
biliário na cidade”, afirma 
o secretário Josino Silva.

Ainda de acordo com 
Josino, na sequência será 
feito o trabalho de sinal-
ização horizontal e verti-
cal da estrada.

OBRAS E SERVIÇOS:

No total, foram pavimentados 3,7 quilômetros da via 

Da Redação

O governador em 
exercício, Rodrigo Gar-
cia, autorizou, na últims 
sexta-feira, dia 3 de de-
zembro, a liberação de 
recursos do Programa 
Especial de Melhorias 
(PEM), que somam R$ 
600 mil, para obras de 

melhorias habitacio-
nais em Santo Antônio 
de Posse (R$ 200 mil), 
Jaguariúna (R$ 200 
mil) e Artur Nogueira 
(200). 

A solenidade ocorreu 
na cidade de Holambra 
e contou com partici-
pação do secretário de 
Estado da Habitação, 

Flavio Amary.
O PEM promove a 

implantação de infraes-
trutura, equipamentos 
coletivos, melhorias ha-
bitacionais por meio de 
reforma e ampliações, 
estímulo à implantação 
de serviços públicos e 
ações de inclusão so-
cial. 

A iniciativa ofere-
ce melhores condições 
de vida à população de 
baixa renda, moradora 
em bairros degradados 
ou conjuntos residen-
ciais com habitações 
de interesse social. Os 
recursos são repassa-
dos aos municípios por 
meio de convênios.

Governo do Estado libera recursos para melhorias em 
Santo Antônio de Posse, Artur Nogueira e Jaguariúna 

Secretaria de Agricultura do Estado de São Paulo 
premia Pedreira como Município AGRO

De Pedreira

O Ranking Município 
Agro, iniciativa da Sec-
retaria de Agricultura e 
Abastecimento do Es-
tado de São Paulo, foi 
divulgado na terça-fei-
ra, 07 de dezembro, em 
um grande evento com 
premiação para 85 mu-
nicípios, na Sala São 
Paulo, no centro da cap-
ital paulista. A sala de 
concerto, que faz parte 
do Centro Cultural Júlio 
Prestes, na histórica es-
tação ferroviária Júlio 
Prestes, recebeu a pre-
miação que distribuiu 
R$ 4,7 milhões. No 
total se inscreveram 

410 cidades no ciclo 
2020/2021.

Pedreira esteve rep-
resentada pelo vice-pre-
feito Fábio Polidoro, 
secretário de Agricul-
tura, Abastecimento e 
Meio Ambiente Luciano 
Dalto Godoi, assessora 
ambiental Agata Gas-
parini, equipe do depar-
tamento de Agicultura 
Lilia Santos Gouveia 
e Allury. “No ciclo de 
2019/ 2020 a cidade de 
Pedreira ocupou o 30º 
lugar com nota 48,2. No 
atual ciclo 2020/2021 
nossa Pedreira ocupa 
0 20º lugar entre as 
410 cidades inscritas 
com nota 74,5, um salto 

grande na disponibili-
zação de serviços aos 
agricultores”, destacou 
o secretário Luciano 
Dalto Godoi.

Fábio Polidoro, 
vice-prefeito de Pe-
dreira, esteve no pal-
co principal rece-
bendo das mãos do 
governador João Doria 
e do vice-governador 
Rodrigo Garcia, o prê-
mio no valor de R$ 50 
mil. “O Ranking do Mu-
nicípio Agro é o incen-
tivo do Governo do Es-
tado de São Paulo para 
promover o desenvolvi-
mento e a implantação 
de políticas públicas 
relacionadas ao setor 

agropecuário, sendo 
executado em parce-
ria com a Prefeitura 
Municipal. Parabéns 
ao nosso diretor Lica 
Di Araújo e toda a sua 
equipe pelo excelente 
trabalho desenvolvi-
do em nosso Departa-
mento de Agricultura, 
nossos agradecimentos 
ao secretário de Meio 
Ambiente Luciano Dal-
to Godoy e seus asses-
sores pela dedicação em 
melhorar o ambiente 
de trabalho e a quali-
dade de vida de nossos 
agricultores”, enfatizou 
Fábio Polidoro. 

Ao parabenizar os 
municípios premia-

dos, o governador João 
Doria salientou que 
o Agro corresponde a 
22% da economia pau-
lista. “Agradeço a par-
ticipação dos 410 mu-
nicípios. Sem vocês, 
prefeitos, sem o apoio 
dos vereadores, dos mu-
nicípios, dos secretários 
municipais e da equipe 
da Secretaria, não seria 
possível realizar mais 
esta importante par-
ceria”, ressaltou João 
Doria. 

As prefeituras ao ade-
rirem ao Sistema Estad-
ual de Desenvolvimento 
Rural Sustentável - SE-
DRUS, reconhecem a 
importância do agro 

e das necessidades de 
investir em ações para 
melhorar as condições 
de vida das pessoas na 
área rural. Uma for-
ma de incentivar estas 
ações e o Ranking do 
Município Agro.

De acordo com o 
Decreto Estadual n.º 
64.467/2019, o SE-
DRUS tem como obje-
tivo promover a elab-
oração e execução de 
planos de desenvolvi-
mento agropecuário e 
agroindustrial no Esta-
do, em conformidade 
com as diretrizes de 
política pública denom-
inadas “Cidadania no 
Campo 2030”.

Vereadores João Marcos e Mi Pedreiro têm encontro com 
deputado estadual Alex de Madureira para viabilizar 

novos recursos ao município
Os vereadores João 

Marcos Bazani (PV) e 
Valdemir Lopes da Sil-
va (Mi Pedreiro/AGIR) 
foram ao encontro do 
deputado estadual Alex 
de Madureira (PSD) na 
Assembleia Legislativa 
de São Paulo, no últi-
mo dia 30 de novem-
bro, com o objetivo de 

viabilizar a liberação 
de recursos para Santo 
Antônio de Posse at-
ravés de emendas par-
lamentares.

João Marcos tem 
estreitado o contato 
político com o depu-
tado desde o início do 
ano e nesta última re-
união obteve dele a 

confirmação de que 
será atendido com uma 
emenda no valor de 
R$ 80.000,00 a fim 
de custear despesas do 
Lar São Vicente de Pau-
lo, entidade que atende 
idosos no município e 
teve suas receitas for-
temente atingidas pela 
pandemia. Outro pedi-

do entregue ao parla-
mentar, este reforçado 
pelo vereador Ednei 
Silva (Esquerdinha/
PSD), visa beneficiar a 
cooperativa de recicla-
gem CooperPosse com a 
aquisição de uma nova 
prensa, solicitação esta 
que será estudada pela 
assessoria do deputado 

a fim de ser viabilizada.
“Estamos em conta-

to permanente com o 
deputado Alex de Mad-
ureira, que esteve em 
Posse recentemente 
vendo nossas necessi-
dades e reafirma ag-
ora seu compromisso 
de destinar os recur-
sos para atender as 

demandas que trouxe-
mos a ele. Agradeço ao 
vereador Mi Pedreiro 
por nos ajudar nesta 
missão reforçando as 
solicitações que fize-
mos junto ao deputado. 
Quem ganha com isso é 
o município”, afirmou o 
vereador João Marcos.
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Município ocupa a 366ª posição no País e a 42ª no Estado integrando o seleto grupo das Cidades que têm a maior classificação do Índice 

ÍNDICE:

Da Redação

O Governo de São 
Paulo anunciou nesta 
terça-feira (07/12) um 
grande pacote munici-
palista de investimen-
tos em infraestrutu-
ra urbana para os 645 
municípios do estado. 
Os recursos totalizam 
aproximadamente R$ 2 
bilhões e foram anun-
ciados pelo Governador 
João Doria e o Secretá-
rio de Desenvolvimento 
Regional, Marco Vinho-
li, em evento realizado 
na Sala “São Paulo”, na 
capital.

“Esse investimento de 
1,9 bilhões de reais sig-
nifica que temos respeito 
pelo municipalismo. São 
Paulo possui algumas 
das administrações mu-
nicipais com maior grau 
de eficiência do País””, 
disse o governador João 
Doria, salientando o es-
forço de prefeitos, vere-
adores e gestores muni-
cipais parceiros de um 
“governo municipalista 
como o de São Paulo”. 
O governador destacou 
a premiação dos mu-
nicípios paulistas que 
mais se destacaram nas 
parcerias municipais e 

na qualidade da gestão. 
“O Programa Parcerias 
Municipais foi uma ideia 
que eu lancei no início 
do meu governo e que o 
Secretário Marco Vinho-
li executou com brilhan-
tismo”, afirmou Doria. 
“O programa promove a 
competitividade entre os 
municípios para que to-
dos ganhem com a me-
lhora do desempenho de 
cada um”, acrescentou.

O Governador autori-
zou a Secretaria de De-
senvolvimento Regional 
(SDR) a formalizar 1491 
convênios com os muni-
cípios paulistas, totali-

zando aproximadamen-
te R$ 1,5 bilhão. Do total 
anunciado, R$ 212,5 mi-
lhões foram assinados 
durante o evento do pro-
grama Parcerias Muni-
cipais, cujas obras serão 
iniciadas brevemente. 
Essas novas autoriza-
ções somam-se aos 391 
convênios recém-forma-
lizados, os quais estão 
em andamento nas ci-
dades paulistas, no valor 
de R$ 424,5 milhões. O 
montante investido pela 
Pasta é recorde no Go-
verno do Estado.

“Estamos autorizan-
do todas as solicitações 

que recebemos dos mu-
nicípios, sem exceção. 
Tudo que foi pedido pe-
los Prefeitos está sendo 
concedido. Esse é um 
fato inédito na história 
do Governo Paulista. É 
o maior pacote de obras 
de infraestrutura urbana 
aprovado de uma única 
vez, iniciativa que terá 
um impacto profundo no 
desenvolvimento regio-
nal de todo o território 
estadual, seja em termos 
de qualidade de vida da 
população, lazer, segu-
rança pública, geração 
de emprego etc. Hoje é 
um dia histórico para as 

Prefeituras, para o Go-
verno do Estado e para 
a população paulista”, 
declarou o Secretário de 
Desenvolvimento Regio-
nal, Marco Vinholi.

Os objetos de in-
fraestrutura urbana 
atendidos pelo Desen-
volvimento Regional en-
globam diversos tipos de 
serviços, como reforma 
de edificações públicas, 
aquisição de equipa-
mentos e caminhões de 
coleta de lixo, reforma 
de praças, creches e es-
colas, modernização de 
iluminação pública, en-
tre outros.

Governo do Estado anuncia Pacote 
Municipalista de R$ 2 bilhões para a 

infraestrutura urbana de 645 cidades paulistas

Pedreira alcança índice de “Excelência em Gestão” da 
FIRJAN

De Pedreira

Pedreira alcançou o 
nível de “Excelência em 
Gestão” de acordo com o 
Índice Firjan de Gestão 
Fiscal 2021, tendo como 
ano base os dados de 
2020. A nota geral de 
0,8480 (o estudo classi-
fica os Municípios com 
notas de 0 a 1, sendo que 
quanto mais próximo 
de 1, melhor a gestão). 
Com essa boa média, o 
Município ocupa a 366ª 
posição no País e a 42ª no 

Estado integrando o sele-
to grupo das Cidades que 
têm a maior classificação 
do Índice, em que apenas 
11% das administrações 
brasileiras se encaixam. 
Além disso, Pedreira está 
muito acima da média do 
Brasil e um pouco mais do 
Estado que foram defini-
das em 0,5456 e 0,8206, 
respectivamente.

O aguardado estudo 
elaborado pela Feder-
ação das Indústrias do 
Estado do Rio de Ja-
neiro (FIRJAN) avaliou 

5.239 localidades e é um 
dos principais índices na 
classificação das gestões 
municipais. Quatro indi-
cadores compõem o IGF: 
Autonomia (verifica se as 
receitas suprem os custos 
da estrutura administra-
tiva), Gasto com Pessoal 
(representa quanto os 
municípios gastam com 
pagamento de pessoal 
em relação ao total da 
Receita Corrente Líqui-
da), Liquidez (confirma 
se as Prefeituras estão 
postergando pagamentos 
de despesas para o exer-
cício seguinte sem a dev-
ida cobertura de caixa) e 
Investimentos (mede a 
parcela da receita total 
dos municípios destinada 
aos investimentos).

Em todos os patama-
res pesquisados Pedrei-
ra obteve excelência (em 
dois segmentos, sendo 
um com a nota máxima) 
e boa gestão (em dois 
outros) nos índices. Em 

Autonomia, a Cidade al-
cançou a nota máxima 
(1.0). Em Gastos com 
Pessoal, a classificação 
foi de 0.9820. Os Inves-
timentos alcançaram 
0,7685. Em Liquidez, o 
Município recebeu nota 
0,6416. Com esses mag-
níficos números a Cidade 
ocupa a 42ª colocação do 
Estado

As avaliações demon-
stram que as contas de 
Pedreira apresentam 
excelentes níveis de 
controle. E que mesmo 
durante a maior crise 
sanitária da história, a 
Flor da Porcelana não 
desistiu do investimen-
to. Por isso a economia 
institucional manteve-se 
equilibrada.

Certamente é gratif-
icante para a Adminis-
tração Municipal estar 
no nível de excelência 
em gestão, através deste 
conceituado Índice FIR-
JAN. Pelas agruras de 

2020, não deixa de ser 
um resultado altamente 
histórico, mostrando que 
o trabalho foi bem feito, 
pois há muita seriedade 
na avaliação deste Órgão.

A qualidade da gestão 
pública de Pedreira no 
Índice Firjan de Gestão 
Fiscal – IFGF 2021 
(O,8480), destacou-se 
também na Região: É o 
segundo Município do 
Circuito das Águas, pois 
Holambra lidera com 
0,8661 ou seja, 0,0181 
pontos a mais. Já na 
RMC, a Cidade, que se 
consagra atualmente 
como o “Paraíso das 
Compras”, fica na tercei-
ra posição, tendo Holam-
bra (0,8661) na liderança 
e Indaiatuba (0,8594) 
na segunda colocação. 
Uma diferença de 0,0114 
pontos em relação ao 
ocupante do segundo lu-
gar. Os dados foram di-
vulgados dias antes do 
Município fundado pelo 

Cel João Pedro de Godoy 
Moreira comemorar 125 
anos de existência. Pode-
se classificar como um 
grande presente para a 
Cidade, que mesmo di-
ante da maior crise sani-
tária de todos os tempos, 
soube bem gerir e bem 
utilizar o dinheiro públi-
co resultando em melho-
rias efetivas para todos.

Os resultados revelam 
o intenso trabalho da 
gestão, que estava no úl-
timo ano de um mandato 
difícil que exigiu medidas 
enérgicas para a recuper-
ação da credibilidade da 
Prefeitura, desde o ano de 
2017 e agora vê as marcas 
de excelência, com a re-
cuperação da capacidade 
financeira e centenas de 
serviços e obras entreg-
ues, os quais mudaram 
para melhor a vida dos 
moradores da Cidade. Foi 
realmente uma enorme 
transformação.

Artur Nogueira se destaca em Prêmio 
“Município Agro”

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur 
Nogueira, por meio da 
Secretaria de Agricul-
tura, recebeu o Prêmio 
“Município Agro” por 
seu alto desenvolvimen-
to na produção rural e 
alcançou a 33ª posição 
entre 645 municípios do 
estado de São Paulo. O 
evento aconteceu na tar-
de de ontem (07), em São 
Paulo, e contou com a 
presença de autoridades, 

dentre eles o governador 
João Doria, o vice Rodri-
go Garcia, vereadores, 
prefeitos e secretários.

Com a colocação, Ar-
tur Nogueira foi contem-
plada com R$ 30 mil que 
serão destinados ao setor 
agrícola para auxiliar o 
município na ampliação 
do acesso aos serviços 
públicos essenciais à 
população do campo tais 
como empreendedoris-
mo, desenvolvimento 
econômico, saúde, segu-

rança e assistência social.
“Tivemos reconheci-

mento e, comprovamos 
um bom desempenho 
na gestão e atendimento 
aos cidadãos do campo. 
O trabalho não acabou. 
Apenas começou. Con-
tinuaremos cumprindo 
os critérios técnicos es-
tipulados pelo Governo 
de São Paulo mas, acima 
de tudo, vamos desen-
volver novas políticas 
públicas para o agro. 
Parabéns à nossa equipe 

da Secretaria de Agricul-
tura e demais envolvi-
dos”, explanou o prefeito 
Lucas Sia (PSD).

Sobre o Município 
Agro

O Ranking do Mu-
nicípio Agro é o incenti-
vo da Secretaria de Agri-
cultura e Abastecimento 
do Estado de São Paulo 
para promover o desen-
volvimento e a implan-
tação de políticas públi-
cas relacionadas ao setor 

agropecuário, sendo exe-
cutado em parceria com 
as prefeituras.

As prefeituras, ao ade-
rirem ao Sistema Estad-
ual de Desenvolvimento 
Rural Sustentável - SE-
DRUS, reconhecem a im-
portância do agro e das 
necessidades de investir 
em ações para melhorar 
as condições de vida das 
pessoas na área rural. 
Uma forma de incentivar 
estas ações é o Ranking 
do Município Agro.

Dessa forma, de acor-
do com o Decreto Estad-
ual n.º 64.467/2019, o 
SEDRUS tem como ob-
jetivo promover a elabo-
ração e execução de pla-
nos de desenvolvimento 
agropecuário e agroin-
dustrial no Estado, em 
conformidade com as 
diretrizes de política 
pública denominadas 
“Cidadania no Campo 
2030” (Decreto Estadual 
n.º 64.320/2019).

Câmara aprova as contas do Executivo 
exercício 2019

Na noite desta se-
gunda-feira, dia 06 de 
dezembro, dois impor-
tantes projetos foram 
discutidos e votados na 
31ª Sessão Ordinária 
promovida pela Câmara 
Municipal de Holambra, 
o projeto de Decreto Leg-
islativo que dispõe sobre 
as Contas Municipais 
do exercício financeiro 
2019 apresentadas pelo 
Executivo e o projeto de 
lei que dispõe sobre a 
Lei Orçamentária Anual 
(LOA).

A Comissão de Orça-

mento, Finanças e Con-
tabilidade da Câmara 
Municipal de Holam-
bra, composta pelos ver-
eadores Mario Luiz Sitta, 
Fabiano Soares e Edu-
ardo da Silva, apreciou, 
emitiu parecer e subme-
teu para discussão e úni-
ca votação em Plenário 
o projeto de Decreto 
Legislativo referente a 
prestação de contas an-
uais do exercício finan-
ceiro 2019 apresentadas 
pelas Poder Executivo. A 
propositura foi aprovada 
por unanimidade pelos 

vereadores.
Em setembro deste 

ano o Tribunal de Contas 
emitiu parecer favorável 
com recomendações e a 
prestação de Contas An-
uais 2019 da Prefeitura 
ficou a disposição pelo 
período de 60 dias para 
análise da população. O 
projeto de Decreto Leg-
islativo aprovado segue 
para promulgação do 
Presidente da Câmara, 
Mauro Sérgio de Oliveira.

Primeira discussão e 
votação da LOA

Durante a reunião 

foi discutido e votado 
em primeiro turno a Lei 
Orçamentária Anual 
(LOA) para o exercício 
de 2022. A LOA é uma 
peça fundamental para 
o equilíbrio das contas 
públicas, pois estima as 
receitas e fixa as despesas 
do município, detalhan-
do todos os gastos e em 
quais áreas os recursos 
serão aplicados pelo Gov-
erno Municipal no próx-
imo ano.

Prevista no Projeto 
de Lei n.º 030/2021, 
os vereadores em úni-

ca discussão e votação 
aprovaram uma emen-
da e uma subemenda à 
propositura. A emenda 
de ordem técnica faz uma 
correção textual relativa 
ao percentual para aber-
tura de créditos adiciona-
is suplementares.

A subemenda apre-
sentada durante a ses-
são, de autoria dos ver-
eadores Janderson Adri-
ano Ribeiro, Fabiano 
Soares, Hermindo Felix 
e Oriovaldo Venturini, 
foi aprovada por 6 votos 
a 2, a medida anula a 

dotação orçamentária 
prevista na LOA para a 
atividade de construção 
da sede da Câmara Mu-
nicipal, acrescentando a 
aplicação do recurso na 
atividade para adequação 
de campos de futebol no 
município.

A LOA foi aprovada 
por unanimidade, com 
as alterações da emenda 
e subemenda, e segue 
para segunda discussão 
e votação na próxima 
sessão ordinária que 
acontecerá no dia 13 de 
dezembro.
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Neste ano o projeto foi reformulado e traz o tema “Illuminare” 

NATAL:

Pedreira inaugura o Projeto “Luzes de Natal 2021” 
De Pedreira

A Prefeitura Munici-
pal de Pedreira, através 
da Secretaria Municipal 
de Cultura, inaugurou no 
sábado, 04 de dezembro, 
mais uma edição do Pro-
jeto “Luzes de Natal” na 
Praça Ângelo Ferrari.

Neste ano o projeto 
foi reformulado e traz 
o tema “Illuminare”. A 
palavra derivada do ital-
iano, significa “acender”, 
“iluminar com alegria” e 
após esse período de pan-
demia que ainda estamos 
passando a proposta é 
trazer as luzes e a magia 
do Natal para população 
de Pedreira e região.

A solenidade de in-
auguração contou com 
as presenças do prefeito 
Hamilton Bernardes Ju-
nior e primeira-dama 
Maria Luiza Maganha 
Bernardes, vice-prefeito 
Fábio Polidoro, presi-
dente da Câmara Mu-
nicipal vereador Dr. José 
Carlos de Oliveira, ver-
eadora Patrícia Pedro-
so, secretário de Cultura 
João Paulo Nascimento, 

secretário de Esportes e 
Lazer Valdir Carlos Vol-
pato, secretário de Ad-
ministração Sérgio de 
Santi, secretário de Meio 
Ambiente Luciano Dalto 
Godoy, coordenador do 
Projeto Luzes de Natal 
Clodoaldo Leite de Cam-
argo.   

O prefeito Hamilton 
Bernardes destacou na 
ocasião que a Praça Ân-
gelo Ferrari está exibin-
do uma iluminação ro-
busta, à altura do evento. 
“Os agentes da Secretaria 
de Cultura, mais uma vez 
criaram o clima natalino, 
que agradou, encantou 
e encheu os olhos de to-
dos aqueles que estão na 
Praça Ângelo Ferrari”, 
destacou o prefeito Ham-
ilton, lembrando ainda 
que o Natal comemora 
o nascimento do meni-
no Jesus. “Vamos refle-
tir tudo o que aconteceu 
e passamos nós últimos 
dois anos com está pan-
demia e agradecer pela 
vida e a saúde que nos 
foi concedida, orando 
e comemorando com 
a família”, concluiu o 

prefeito Hamilton Ber-
nardes.

A decoração natalina 
este ano é temática e jun-
to com ela chegou tam-
bém um Show Natalino 
realizado pelos alunos do 
Núcleo de Dança e Teatro 
do Centro Cultural. O es-
petáculo “E como será o 
Natal?”, conta a história 
de como os países precis-
am trabalhar juntos para 
trazer a magia do Na-
tal novamente. E como 
uma cidade do interior 
do Estado de São Paulo, 
Pedreira, encontrou uma 
solução para unir os po-
vos e celebrar esse mo-
mento mágico do Natal. 

Serão realizados 02 
(dois) shows por noite 
nos dias 04, 05, 11, 12, 18, 
19, 21, 22 e 23 de dezem-
bro, sendo o primeiro 
sempre a partir das 
19h30. Em parceria com 
a Associação Comercial 
e Empresarial de Pedrei-
ra – ACEP, o Papai Noel 
está atendendo as cri-
anças e seus familiares 
na Casa do Papai Noel, 
instalada na Concha 
Acústica, todas as noites 

que acontecerem espe-
táculos.

“O Natal é uma data 
importante não só para 
as famílias, mas para o 
comércio também. Nesse 
momento de retomada 
a Secretaria de Cultura 
faz a sua parte para traz-
er o público e os turistas 
para o centro da cidade e 
ajudar o comércio aquec-
er as vendas. Recheada 
de atrações culturais, a 
programação na Praça 
Ângelo Ferrari traz os ar-
tistas de volta aos palcos, 
gera fluxo turístico para 
o Município e fortalece 
a geração de emprego e 
renda. Toda a equipe da 
Secretaria de Cultura e 
da Prefeitura de Pedrei-
ra, estão felizes em pod-
er realizar esse evento 
tão tradicional em nosso 
Município. Quero agra-
decer ao prefeito Hamil-
ton e ao vice Fábio, por 
nos permitirem investir 
na programação e na 
decoração natalina e en-
tenderem o quão impor-
tante é celebrar o Natal e 
trazer o espírito natalino 
para nossa cidade”, res-

saltou João Paulo Na-
scimento, secretário de 
Cultura.

A Secretaria Munic-
ipal de Cultura informa 
que em caso de chuva a 

programação poderá ser 
alterada e novas datas 
serão divulgadas nas re-
des sociais da Secretaria 
de Cultura e da Prefeitu-
ra de Pedreira.

Natal Mágico de Holambra terá bandas 
sinfônicas, encanto e alegria neste fim de 

semana

De Holambra

O fim de semana vai 
ser de muita música, en-
canto e alegria no Natal 
Mágico de Holambra. 
Este grande espetáculo 
de luzes, decorações e at-
rações natalinas começa 
às 19h30 na sexta-feira 
e às 19h no sábado e no 
domingo, quando ocor-
rem as Paradas de Na-
tal. O desfile de carros 
alegóricos, Papai Noel, 
Noeletes e personagens 
de desenhos animados, 
embalado por muita 
música, tem como pon-

to de saída a Praça do 
Bento, em frente à Pre-
feitura, com destino à 
Praça dos Pioneiros, que 
conta com um palco por 
onde irão passar a Ban-
da da Polícia Militar do 
Estado de São Paulo, a 
Orquestra de viola caipi-
ra de Holambra, a Banda 
Sinfônica Armando de 
Arruda Pereira e a Banda 
Municipal de Cosmópo-
lis (confira abaixo a pro-
gramação.)

As apresentações 
artísticas do Natal Mági-
co de Holambra são gra-
tuitas e ocorrem sempre 

de sexta a domingo, até 
o dia 23 de dezembro. A 
Praça dos Pioneiros, que 
possui área de alimen-
tação, também abriga a 
casa do Papai Noel, que 
receberá os pequenos 
nestes dias (com exceção 
de 18 de dezembro), das 
18h às 22h.

A decoração da cidade 
conta com mais de 40 
mil metros de cordões de 
LED e 2.800 unidades 
de cascatas de luz insta-
lados em troncos e gal-
hos de árvores da região 
central. Locais como as 
Praças dos Coqueiros e 

Bento Euzébio Tobias, o 
Deck do Amor e a Aveni-
da das Tulipas receberam 
dezenas de peças relacio-
nadas à festividade.

Os espaços decora-
dos e iluminados ficarão 
disponíveis para visi-
tação até 6 de janeiro, 
Dia de Reis. “Prepara-
mos uma programação 
especialíssima até o dia 
23 de dezembro que, 
certamente, agradará 
todos os tipos de públi-
cos”, explicou a diretora 
municipal de Turismo e 
Cultura, Alessandra Car-
atti. “Estão todos con-

vidados para curtir esse 
período de muita magia 
conosco”.Confira a pro-
gramação deste fim de 
semana:

Dia 10 de dezembro 
(Sexta-Feira)

19h30 Banda da Polí-
cia Militar

20h30 Orquestra de 
viola caipira de Holam-
bra

Local: Praça dos Pio-
neiros

Dia 11 de dezembro 
(Sábado)

19h: Parada de Natal
(Desfile com par-

ticipação da Fanfarra 
Amigos de Holambra, 
carros alegóricos, muitas 
flores e outras atrações)

Local: Praça Ben-
to Euzébio Tobias, em 
frente ao Paço Municipal

19h: Banda Sinfôni-
ca Armando de Arruda 
Pereira (São Paulo)

Local: Praça dos Pio-
neiros

Dia 12 de dezembro 
(Domingo)

19h: Parada de Natal
(Desfile com partici-

pação da NoelBand, car-
ros alegóricos, muitas 
flores e outras atrações)

Local: Praça Ben-
to Euzébio Tobias, em 
frente ao Paço Municipal

19h30: Banda Munici-
pal de Cosmópolis

Local: Praça dos Pio-
neiros

Caminhada destaca o fim da violência contra 
mulheres e meninas

De Mogi Mirim

Dia de conscientização 
a respeito de uma cau-
sa importantíssima. A 
Caminhada pelo Fim da 
Violência Contra Mul-
heres e Meninas movi-
mentou, neste domingo 
(5), o Complexo Esportivo 
“José Geraldo Franco Or-
tiz”, o Zerão, na região da 
Vila Bianchi. A manifes-
tação foi organizada pelo 
Grupo Mulheres do Bra-
sil, núcleo de Mogi Mirim, 
que abrange a Baixa Mo-
giana.

Além de parceiros, pa-
trocinadores e apoiadores, 
também integraram a 
organização as secretar-

ias municipais de Saúde, 
Esporte Juventude e Laz-
er, Segurança Pública, 
Assistência Social, Mo-
bilidade Urbana e Cul-
tura e Turismo, além da 
Comissão da Mulher da 
subseção local da Ordem 
dos Advogados do Brasil 
(OAB). A iniciativa inte-
grou os “16 Dias de Ativis-
mo pelo Fim da Violência 
contra as Mulheres”, uma 
campanha internacional, 
promovida pela Organi-
zação das Nações Unidas 
(ONU). 

A concentração ocor-
reu no Campo do Lavapés, 
onde foram instaladas 
tendas, com orientações 
às mulheres sobre como 

proceder em caso de al-
gum tipo de violência, os 
telefones e serviços dis-
poníveis pelo Poder Públi-
co e pelas forças policiais. 
As orientações se esten-
deram a todos que esti-
veram na manifestação.

Depois, foi realizada a 
caminhada, que percor-
reu a Avenida Luiz Gonza-
ga de Amoedo Campos no 
entorno da área do cam-
po, das quadras Três Ma-
rias e do Teatro de Arena, 
com a exibição de faixas 
e cartazes clamando pelo 
fim da violência contra 
mulheres e meninas. 

Foram ainda entregues 
brindes, doados pelos pa-
trocinadores, como cam-

isetas, máscaras e álcool 
em gel. Esse material foi 
trocado por alimentos 
não perecíveis, que serão 
encaminhados pela or-
ganização ao Banco de 
Alimentos do município 
para o devido repasse às 
famílias em situação de 
vulnerabilidade.

“Estou emocionada. 
Este é um evento que já 
ocorre em outras cidades, 
que está acontecendo, si-
multaneamente em out-
ros municípios, mas é 
a primeira vez aqui em 
Mogi Mirim. Sem dúvida 
é um movimento que vai 
crescer muito e tudo isso 
aqui hoje é graças às nos-
sas líderes, às integrantes 

no nosso núcleo e cada 
parceiro, incluindo a Pre-
feitura Municipal de Mogi 
Mirim, que foi fundamen-
tal para que tudo saísse da 

melhor forma. Gratidão”, 
frisou Rose Alcântara, 
uma das líderes do núcleo 
local do Grupo Mulheres 
do Brasil.
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As inscrições serão efetuadas das 8h30 às 9h, para as categorias Infantil, Adulto e Veterano, por duplas e será cobrada a doação de 5 (cinco) quilos de arroz em prol de entidades

ESPORTES:

Secretaria de Esportes e Lazer está reformando 
a Cancha de Bocha da Vila Monte Alegre

De Pedreira

A Prefeitura de Pe-
dreira através de sua 
Secretaria Municipal 
de Esportes e Lazer está 
desenvolvendo obras 
de reforma da Cancha 
de Bocha do Centro de 
Lazer do Trabalhador, 
localizado na Vila Mon-

te Alegre.
Segundo informou o 

secretário de Esportes 
Valdir Carlos Volpato, 
a Cancha de Bocha está 
recebendo o retoque 
final de emborracha-
mento, um modelo dif-
erente de piso usado 
nas canchas oficiais. “A 
manutenção da cancha 

foi um pedido da pop-
ulação atendido pelo 
prefeito Hamilton Ber-
nardes Junior, que não 
mediu esforços para 
encontrar recursos no 
orçamento para a real-
ização de mais esta ben-
feitoria para os prat-
icantes da Bocha, em 
breve os apreciadores 

do jogo contarão com 
um belo e moderníssi-
mo piso emborrachado 
para sua diversão”, de-
stacou o secretário de 
Esportes e Lazer Patão.

O jogo de Bocha con-
siste em arremessar, 
desportivamente, bolas 
de resina sintética, so-
bre uma cancha, numa 

disputa entre duas pes-
soas. O objetivo do jogo 
é lançar bolas de cor 
vermelha ou azul, uma 
para cada competidor, 
o mais perto possível de 
uma branca, e menor, 
chamada botim. Cada 
uma das esferas colo-
cadas mais próximas 
ao alvo vale pontos. 

Se bolas de cores dif-
erentes ficam a uma 
mesma distância, cada 
lado recebe um ponto. 
O vencedor é aquele 
que tiver melhor pon-
tuação. Em caso de em-
pate, é disputado um 
tie-break, em uma par-
cial extra, para definir 
o ganhador.

4º Torneio de Bets será disputado no Clube
Recreativo Vale Verde neste domingo, 12 de 

dezembro

Amparo emplaca a terceira 
vitória e tem 100% de 

aproveitamento na Copa Valinhos

De Pedreira

Contando com a or-

ganização do Circuito 
Mais Brasil Eventos em 
parceria com a Secre-

taria Municipal de Es-
portes e Lazer da Prefei-
tura de Pedreira, neste 
domingo, 12 de dezem-
bro, a partir das 8h30, 
estará acontecendo nas 
dependências do Clube 
Recreativo Vale Verde, 
o 4° Torneio de Bets – 
Taco de Rua.

As inscrições serão 
efetuadas das 8h30 às 
9h, para as categorias 
Infantil, Adulto e Vet-
erano, por duplas e será 
cobrada a doação de 5 
(cinco) quilos de arroz 
em prol de entidades. 
Os tacos deverão ser 
de madeira com largu-
ra máxima de 6 (seis) 
centímetros e o com-
primento e espessu-
ra livres, cada dupla 
deve levar o seu taco. A 

bolinha será fornecida 
pela Comissão Organi-
zadora.

O jogo terminará em 
14 pontos, contados 
de 2 em 2, quem pegar 
vitória marca 14 pon-
tos. “Vitória será quan-
do o rebatedor pegar a 
bolinha no alto e gritar 
‘Vitória’ sem deixar cair 
no chão, se não gritar 
segue o jogo”, ressalta 
o organizador Moacir 
Bueno.

A casinha ficará sem-
pre atrás do rebatedor, 
sendo que qualquer 
ocasião que a bolinha 
atingir a casinha e 
derrubar, a dupla ad-
versária entrega o bets. 
O que será queimado 
sempre será a casinha 
e nunca o adversário, 

devendo o rebatedor 
permanecer com o bets 
dentro do círculo para 
não ser queimado. “Não 
poderá ameaçar jogar e 
não haverá meia jogada, 
quando a bolinha parar 
no meio do campo, de-
verá o lançador buscá-la 
e quem estiver como re-
batedor não poderá re-
batê-la, pois se rebater 
perderá o bets”, enfatiza 
Bueno.

Ainda segundo o 
Regulamento, se o re-
batedor der três batea-
das para trás deverá 
entregar o bets para 
outra dupla, sendo de-
scontados 2 pontos 
para cada bateada, se o 
rebatedor batear mais 
de uma vez no mesmo 
arremesso perderá o 

bets, o mesmo ocorren-
do com a bolinha para-
da, se a casinha cair em 
qualquer situação per-
derá o bets, salvo por 
força da natureza, no 
caso o vento. O lançador 
poderá ultrapassar o 
campo quando para 
ajudar na recuperação 
da bolinha, podendo 
derrubar a casinha de 
qualquer local, comple-
tados 14 pontos, a dupla 
deverá cruzar os bets no 
meio do campo.

O sistema de chaves 
será simples podendo 
haver repescagem dos 
campeões para a dis-
puta do terceiro lugar, 
as duplas campeã, vice-
campeã e terceiro lugar 
serão premiadas com 
troféus.

De Amparo

O futsal adulto da 
Prefeitura de Amparo 
venceu a terceira segui-
da e manteve os 100% 
de aproveitamento pela 

Copa Valinhos de Futsal, 
na quinta-feira, 2/12. 

O time amparense 
bateu por 7 a 2, o Star 
Supri e garantiu o pri-
meiro lugar isolado na 
tábua de classificação. 

Agora, Amparo soma 
9 pontos, em 3 jogos 
na quinta-feira, 9/12, o 
time amparense retorna 
às quadras contra o Vale 
City, no ginásio do Jupa. 

Na competição, o 

time amparense joga 
seis partidas, na pri-
meira fase. Garantindo 
a vaga entre os qua-
tro melhores, o futsal 
adulto garante vaga nas 
semifinais.

Copa de Futebol Amador: jogos da semifinal 
serão realizados neste domingo

Equipes têm até sexta-feira 
para confirmar vaga no 

Municipal de Futsal 2.022

De Holambra

Domingo é dia de 
semifinais da Copa de 
Futebol Amador de Hol-
ambra. Duas partidas 
prometem movimen-
tar o Estádio Municipal 
Zeno Capato: Vila Nova 
e Jack Flores se enfren-
tam às 8h30. Já Los Her-
manos e Grêmio Holam-
bra entram em campo 

às 10h30. Os jogos são 
abertos ao público e a en-
trada é gratuita.

O Los Hermanos con-
quistou nos pênaltis, no 
dia 3 de dezembro, após 
um empate em zero a 
zero contra o Imigrantes, 
a última vaga para a 
semifinal. De acordo 
com o diretor municipal 
de Esportes, André Luís 
Buzzerio, a grande final 

será realizada na próxi-
ma semana também no 
gramado do Municipal.

Confira o resultado 
das quartas de final:

Vila Nova 2 x 0 Figue-
irense

Jack Flores 6 x 1 Bar 
Sem Lona

Galunáticos 0 (4) x 0 
(5) Grêmio Holambra

Los Hermanos 0 (4) x 

0 (3) Imigrantes

Confrontos da semifi-
nal:

Domingo, 12 de 
dezembro, às 8h30 Vila 
Nova x Jack Flores (Es-
tádio Municipal)

Domingo, 12 de 
dezembro, às 10h30: 
Los Hermanos x Grêmio 
Holambra (Estádio Mu-
nicipal)

De Amparo

As equipes interes-
sadas em participar do 
Campeonato Municipal 
de Futsal 2.022, da Pre-
feitura de Amparo têm 

até sexta-feira, 10/12, 
para a confirmação de 
presença na competição 
organizada pela Secre-
taria de Esportes, Rec-
reação, Lazer e Eventos.

Com as equipes con-

firmadas, a organização 
do campeonato chamará 
as agremiações para a 
reunião que define o 
formato da disputa. A 
intenção da Secretaria 
de Esportes é de iniciar 

o Municipal de Futsal 
no dia 10 de janeiro de 
2.022, com partidas no 
ginásio Laérzio Carletti, 
do Centro Esportivo do 
Trabalhador do Jardim 
Camandocaia.


